

BERRYWELL® VERFÜHRT – DURCH UNVERGESSLICHE AUGENBLICKE

augenblick – das ist das Schlagwort und Thema für ausdrucksstarke Augenbrauen- und Wimpernfarbe, mit lang anhaltendem Effekt. Mit der BERRYWELL® **augenblick** Augenbrauen- & Wimpernfarbe erhalten Sie eine hochwertige permanente Farbe, sichere, geprüfte Qualität, einfache Anwendung und perfekt abgestimmtes Zubehör.

DAS ERGEBNIS: Immer ein perfektes Aussehen und verführerische, unvergessliche Augenblicke. Das System bietet eine große Auswahl von acht Farben an. Dermatologisch bestätigt.

BERRYWELL® SEDUCES – WITH UNFORGETTABLE MOMENTS

augenblick – that is the slogan and theme for expressive eyebrow and eyelash colors with a long-lasting effect. The BERRYWELL® **augenblick** Eyebrow & Eyelash Dye provides you with a high-grade permanent color, safe tested quality, easy application and perfectly coordinated accessories.

THE RESULT: always a perfect appearance and seducing, unforgettable moments. The system offers a large selection of eight colors. Approved by dermatologists.



Art.-Nr.	augenblick			Größe/Size
F20100	Nr. 1	Schwarz	Black	15 ml
F20200	Nr. 2	Blau-Schwarz	Blue-Black	15 ml
F20220	Nr. 2.2	Blau-Blau	Blue-Blue	15 ml
F20300	Nr. 3	Naturbraun	Nature Brown	15 ml
F20310	Nr. 3.1	Lichtbraun	Light Brown	15 ml
F20400	Nr. 4	Grafit	Graphite	15 ml
F20500	Nr. 5	Rot	Red	15 ml
F20510	Nr. 5.1	Kastanie	Chestnut	15 ml
B32011	Spezial Entwickler 3%		Special Developer 10 Vol.	61 ml
B32026	Farbflecken Entferner		Tint Remover	126 ml

Art.-Nr.	Zubehör		Stück/Pieces
B99011	Wimpernblättchen	Protecting-Papers	96
B99016	Schaum-Wimpernblättchen	Foam Eye Protection Papers	100
B99012	Rührschälchen	Mixing Bowl	1
B99014	Rührstäbchen, Plastik	Mixing Sticks, Plastic	10
B99015	Rührstäbchen, Rosenholz	Mixing Sticks, Rosewood	10
B99019	Silicone Pads	Silicone Pads	2



augenblick Nr. 1

Schwarz – Ist und bleibt der zeitlose Klassiker! Satt intensives, pures Schwarz für einen extrem verführerischen Augenaufschlag.

Black – Is and remains the timeless classic! Richly intensive pure black for an extremely alluring look.



augenblick Nr. 2

Blau-Schwarz – Von wegen „keinen blauen Schimmer“! Tief schimmernde Momente voller Ausdruck.

Blue-Black – Intensive blue shimmering moments full of expression.



augenblick Nr. 2.2

Blau-Blau – Bietet das gewisse „Meh(e)r“ an Farbtiefe! Exklusiv für hellblonde und blonde Wimpern Ihrer modebewussten Kundinnen.

Blue-Blue – Offers that certain „extra“ in color intensity! Exclusively for the light blonde and blonde eyelashes of your fashion-conscious customers.



augenblick Nr. 3

Naturbraun – Veredelte Natürlichkeit in Perfektion! Betont das natürliche Aussehen von Kundinnen mit hell- bis dunkelbraunen Haaren.

Nature Brown – Transforms naturalness into perfection! Emphasises the natural appearance of customers with light to dark brown hair.



augenblick Nr. 3.1

Lichtbraun – Gilt als der Dezenteste unter den Brauntönen! Sanft und gekonnt unauffällig akzentuiert er hellblonde bis braune Augenbrauen.

Light Brown – Is considered the subtle brown tone! It accents light-brown to brown eyebrows softly and expertly without being noticed.



augenblick Nr. 4

Grafit – Grau wirkt so attraktiv und reizend wie nie zuvor! Ergraute Augenbrauen wissen dies wohl zu schätzen. Verleiht dem Gesicht eine schöne Kontur.

Graphite – Grey has never been more attractive and alluring! Grey eyebrows will appreciate this. It lends the face a beautiful contour.



augenblick Nr. 5

Rot – Der brillant leuchtende Rotton für den individuellen und ausdrucksstarken Augenblick.

Red – The brilliantly glowing shade of red for the individual and expressive moment.



augenblick Nr. 5.1

Kastanie – Für einen detailverliebten, perfekt harmonischen Kastanien-Look! Der Kastanien-Schimmer fällt um so intensiver aus, je heller das Naturhaar ist.

Chestnut – For a perfectly harmonised chestnut look with a love for detail! The chestnut shimmer becomes even more intensive the lighter the natural hair color.



augenblick

Spezial Entwickler Lotion 3% – Mit lediglich 3% Wasserstoffperoxid besonders schonend für die Anwendung im sensiblen Augenbereich.

Special Developer Lotion 10 Vol. – With just 10 Vol. hydrogen peroxide, particularly gentle for application in the sensitive area around the eyes.



augenblick

Farbflecken Entferner – Ermöglicht ein sanftes Entfernen von ungewünschten Farbspuren, die bei der Augenbrauen- und Wimpernfärbung entstanden sind.

Tint Remover – Enables a gently removal of unwanted color stains caused by dyeing eyebrows and lashes.